

General-Anzeiger

UNABHÄNGIGE TAGESZEITUNG

G 3201 · 126. JAHRGANG, NR. 38 272 · 1,50 EUR

Bonner Stadtanzeiger

Freitag, 18. Dezember 2015

GIZ investiert 158 Millionen Euro in neues Gebäude in Bonn



Bis Ende 2019 baut die Ten Brinke Gruppe für die Gesellschaft für Internationale Zusammenarbeit an der Friedrich-Ebert-Allee einen sechschossigen Komplex mit bis zu 850 Büroarbeitsplätzen. Damit hat die GIZ in sieben Jahren fast eine Viertelmilliarde Euro in den Standort Bonn investiert.

**Bericht
Lokales**
FOTO: LANNERT

Das Investitionsvolumen der GIZ von annähernd einer Viertelmilliarde EURO am Standort Bonn wurde insgesamt koordiniert und begleitet von Edith Bosau, geschäftsführende Gesellschafterin der Bosau Immobilien-Management GmbH

Die Investitionen erfolgten in folgende Immobilien:

- Mäanderbau Friedrich-Ebert-Allee 36, ca. 75 Mio. EUR,
- Neue Akademie der GIZ in Röttgen In der Wehrhecke 1, ca. 28,0 Mio. EUR,
- Neubauvorhaben „GIZ-Campus“ Friedrich-Ebert-Allee 32, ca. 158,0 Mio. EUR